

# *Des milliers de personnes protestent contre l'impunité au Honduras*

---



Tegucigalpa, 3 mars, (RHC).- Un groupe de femmes indiennes et des étudiants hondurègues étaient à la tête d'une protestation contre l'impunité au Honduras, à l'occasion aujourd'hui du 1er anniversaire de l'assassinat de Berta Caceres, activiste indienne.

Nery Gómez, porte-parole des étudiants a condamné l'assassinat de cette dirigeante indienne et a demandé l'ouverture d'une enquête pour punir les véritables responsables.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/123254-des-milliers-de-personnes-protestent-contre-limpunite-au-honduras>



**Radio Habana Cuba**